

Ausschussvorsitzender Herr Kühlwetter weist darauf hin, dass eine entsprechende Vorlage im Jugendhilfeausschuss über den zentralen Spielplatz im Bereich der Henry-Dunant-Straße auf der Tagesordnung steht.

Die Verwaltung erläutert, dass es zielgerichtet ist, dass der Jugendhilfeausschuss als zuständiger Ausschuss für die Belange der Spielplätze grundsätzlich über den Standort entscheidet und in der Folge auch über die konkreten Planungen eine Entscheidung, in Abstimmung mit den Bürgern, trifft.

Die abgestimmte Planung wird dann Grundlage zur notwendigen Änderung des Bebauungsplanes.

Die Verwaltung weist darauf hin, dass der Spielplatz sich nicht innerhalb des Geltungsbereiches der Bebauungsplanänderung 20e (TOP Ö 6) befindet und somit nicht Teil dieses Änderungsverfahrens sein kann.

Nach Diskussion über die Verfahrensweise und die Zuständigkeit des Ausschusses wird der Antrag von AM Herr Engelhardt zurückgezogen.